



Communiqué de presse

Nantes, le mardi 28 juin 2011

Amour Sucré lance le phénomène « dating-game » en France !

Déjà 500.000 joueuses en quelques mois sur le premier dating-game français !

Amour Sucré est un jeu vidéo de séduction destiné aux filles et imaginé autour du thème des "dating-games" japonais. Ces jeux d'aventures mangas à l'intrigue développée et scénarisée ont la particularité de permettre aux joueuses de vivre des histoires d'amour idylliques.



Amour Sucré, sorti en mars, veut répondre à cette demande des adolescentes passionnées par les mangas de voir ce phénomène débarquer en France! Ce type de jeux créé au Japon au milieu des années 1990 sur consoles rencontre en effet un grand succès au pays du soleil levant.

Accompagnant ainsi le développement des mangas destinés aux filles en France, **Amour Sucré** reprend le modèle de ces jeux avec une aventure au cœur du lycée de Sweet Amoris et des histoires d'amour au gré des choix de la joueuse. Un amour toujours pur, romancé, loin de tout problème et sans connotation. L'histoire d'amour parfaite !

Gratuit, le jeu s'étoffe très régulièrement de nouveaux épisodes qui font progresser le scénario et offrent toujours plus de possibilités à la joueuse pour vivre son histoire, unique, avec ses joies, ses revers et tout son univers!

Le jeu vidéo sur navigateur ne nécessite aucun téléchargement et est accessible à cette adresse: www.amoursucre.com



A propos de Beemoov :

Beemoov est un studio d'édition de jeux sur Internet, basée à Nantes (44). Créée en 2006, la société compte aujourd'hui une quinzaine de salariés répartis sur Nantes et Marseille. Beemoov connaît un véritable succès avec *Ma-Bimbo.com*, le premier jeu de mode francophone qui a déjà séduit plus de 9 millions d'inscrits.

Contact presse :

Maxime Tabouret – Tél : 02.40.43.54.89 – presse@beemoov.com
BEEMOOV SARL – 57 Bd Gaston Serpette - 44000 NANTES

